



Remise officielle des instruments aux élèves de la classe orchestre

publié le 01/12/2022

La cérémonie de remise des instruments aux élèves de la classe orchestre s'est déroulée au collège le 22 novembre 2022.

Parents et élèves de la classe orchestre étaient réunis en présence de M. Philippe Bouty, Président du Conseil départemental de la Charente ; de Mme Catherine Moreau, directrice de la Culture du département de la Charente ; de M. Vergez, Maire de Villebois-Lavalette ; des élus du canton Tude et Lavalette Mme Vergez et M. Gallès ; de Mme Gaudy, Principale du collège Henri-Martin ; de Mme Kuntzmann, faisant fonction d'IA-IPR d'Education musicale et chant choral ; de M. Deslandes, référent des orchestres à l'Ecole Départementale de Musique ; des professeurs de l'Ecole Départementale de Musique Mmes Haudebourg, Galéa et M. Dupont ; de Mme Guy, professeur d'éducation musicale du collège.

A cette occasion, M. Bouty a officialisé le prêt gracieux des instruments aux collégiens pendant toute la durée du cycle de cette classe (trois ans).

Place maintenant aux répétitions en attendant les concerts ! Vous trouverez [ici](#) des photos des premières répétitions.

Deux concerts sont d'ores et déjà programmés le 15 décembre 2022 au collège et le 9 juin 2023 dans la salle des fêtes de Villebois-Lavalette.